

羽田っ子

児童の冬休みの作品に、「果物の栄養」という研究がありました。バナナは栄養の宝庫、みかんは美肌効果など書いてあり、普段あまり果物を食べないので、「食べよう!」と思いました。子ども達の研究を通して新たな知識獲得の機会になっています。

第14号 令和6年1月18日 文責 鈴木恵子

3学期もよろしくお願ひ申し上げます

あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

さて、1月1日、石川県で発生した大地震の様子をご覧になり、東日本大震災の時のことを思い出した方もいらっしゃるのではないかと思います。お家の人と募金したと話すお子さんもいました。この災害を人事と捉えず小さくてもできることを考え取り組んでいきたいです。

昨日から3学期が始まりました。全学年がそろうのは42日間、そして小学校生活最後の授業となる卒業式に臨む6年生と卒業生を送る5年生のみ43日間という短い学校生活になります。その中で、子ども達は今の学年で学んできたことのまとめや進学・進級に向けた取り組みを行っていきます。また、子ども達の頑張りを披露する場としては、冬休み作品展や学習参観などを予定しています。



コロナ感染に加えてインフルエンザも流行り始めていますので、基本的な感染対策を講じながら、子ども達が充実した3学期を送ることができるよう全職員で頑張っ参ります。

「3学期始業式代表発表。高橋大智さん」と名前を呼ばれたとき、大智さんは、元気よく凛とした声で「はい。」と返事をしました。そして、落ち着いて堂々とした態度で作文を読み上げることができました。6年生へ向けてよいスタートを切ることができた大智さんです。

冬休みがんばったことと、三学期がんばりたいこと
五年 高橋 大智

ぼくが冬休みがんばったことは、学習、生活、運動それぞれ一つずつあります。

一つ目は、学習を五十分以上したこと。毎日、午前九時半から十時までと、午後四時から四時半まで時間を決めて学習しました。自由時間にも自主学習ノートに得意な科目や苦手な問題を取り組むことができました。

二つ目は、健康に気をつけて生活したこと。毎日外出するときはマスクを付けて生活し、帰ってきたときは手洗い、うがいをすることに気をつけました。そのお陰で、新型コロナウイルス感染症にかからず過ごすことができました。

三つ目は、雪が降ったときは家の雪かき、雪が降らなかつたときはウォーキングをすることができました。お父さんと雪かきやウォーキングをして楽しかったし、雪かきをした後は、

「ありがとう。」
と言われてうれしかったです。

ぼくが三学期がんばりたいことは、学習では、五年生のまとめをしっかりやることです。得意な社会の学習をしっかりとい、苦手な算数を少しでも克服できるようにしたいです。

生活では、来年度六年生になるので、六年生になるという意識を持って生活することです。六年生になったときにいいスタートが切れるように充実した三学期を過ごせるようにがんばります。

全校のみなさんも、目標を持っていい三学期にしましょう。

